

Montilliers - Le terrain synthétique remplace avantageusement le stabilisé

La commune a investi dans un nouveau terrain de football. Synthétique, utilisable par tous les temps, celui-ci remplace un terrain stabilisé qui ne répondait plus aux besoins.



Synergies hebdo

Les footballeurs de l'Espérance Sportive de Montilliers ont déjà eu l'occasion de fouler cette nouvelle pelouse synthétique.

Les terrains de football synthétiques gagnent... du terrain! Les communes sont de plus en plus nombreuses à opter pour ce type d'installation afin de remplacer leur terrain stabilisé. La municipalité de Montilliers vient de faire le choix de cet équipement, qu'elle a inauguré le vendredi 30 août dernier en présence, notamment, des

élus de l'Agglomération du Choletais (AdC) (voir en panorama), mais aussi de représentants du district de football du Maine-et-Loire ainsi que de la Ligue Atlantique.

Terrain en polypropylène

« Le début de la réflexion remonte au 2nd semestre 2017, précise Philippe

Bernard, 1^{er} adjoint. *Nous avons un terrain stabilisé, réalisé en 1979, qui ne répondait plus aux besoins. Le club de football avait connu une augmentation importante de ses effectifs. De plus en plus de matches avaient lieu sur le terrain en herbe, qui se dégradait rapidement. La 1^{re} étude de terrain synthétique avait été faite avec la technique des billes en caoutchouc. Une émission télévisée sur la possible nocivité de ces billes a remis le projet en question, et nous avons alors choisi un terrain en polypropylène. »*

Entamés en mars dernier, les travaux ont permis une réception de l'ouvrage le 4 juillet dernier. Désormais utilisable par tous les temps, ce qui n'était pas le cas du stabilisé, le nouveau terrain a déjà accueilli des entraînements et des matches amicaux de l'Espérance Sportive de Montilliers (ESM), et suscité des commentaires favorables de footballeurs. La couche de souplesse dont est dotée la « pelouse » apporte, juste-

ment, une souplesse de jeu inédite.

Qu'il est loin le terrain de la Perrochère, qu'Alain Réveillère, maire, a rappelé dans son discours en retraçant l'histoire de l'ESM, de ses bons comme de ses mauvais jours, qui a vu, en 1966, « le stade des Cerisiers se transformer en stade des Pruniers » en référence aux nombreuses défaites cette année-là. Depuis, l'ESM a connu la Promotion d'honneur. Nul doute que ce nouveau terrain pourrait lui permettre de retrouver cette division.

Soutien de l'AdC

Ce nouvel équipement constitue le parfait complément aux nouveaux vestiaires réalisés l'an dernier. D'un montant final de 757627 € TTC, cette réalisation a bénéficié d'une subvention de 66000 € de la Ligue de football ainsi que d'une participation de l'AdC de 15000 € et du Syndicat intercommunal d'énergie du Maine-et-Loire de 16639 €.